

"2021, Año de la Solidaridad médica, administrativa y civil, que colabora en la contingencia sanitaria del COVID 19"

San Luis Potosí, S. L. P., 28 de junio de 2021.

Anexo al Oficio No. ECO.01.1093/2021.

Asunto: **Informe de Comisión.**

**DELFINO JUAN ALBERTO SOLIS MORA
DIRECTOR ADMINISTRATIVO**

Por este medio me permito informarle que el día 25 de junio de 2021 estuve de comisión en el municipio de Rioverde, S.L.P., con el propósito de realizar recorridos de verificación, así como de proyectar senderos y letreros para las Áreas Naturales Protegidas de "Manantial de la Media Luna", "Palma Larga", y "La Loma".

La salida hacia el municipio de Rioverde fue a las 7:00 horas, llegando al Manantial de la Media Luna a las 10:20 am. Se inició un recorrido con el fin de verificar el cumplimiento de las medidas sanitarias derivadas de la contingencia del COVID-19, así como de verificar que el área estuviera en buen estado. Se pudo observar una buena organización, y poco aforo de gente. Existen zonas de franca recuperación de flora nativa, sobre todo aquellas áreas que estaban destinadas con anterioridad al acampado. Se pudo observar fauna silvestre como tortugas casquito.

Una vez concluida la visita a Manantial de Media Luna, nos dirigimos a Palma Larga, donde nuevamente se observó la presencia de basura a la entrada al área, y al avanzar, se observó evidencia de que hubo un incendio en la ANP. Se tomaron referencias geográficas y se procedió a levantar el acta correspondiente. Ahí mismo nos reunimos con la autoridad ejidal de Puente del Carmen, coadministradores del área, y ellos manifestaron sus dudas respecto al decreto, y a quién le corresponde cuidarlo. Se llegó a un acuerdo donde se les solicitó que ellos puedan mandar un informe cada dos meses sobre el estado del Área.

La última visita fue en el Ejido La Loma, donde se les platicó de las acciones a seguir después del incendio que ocurrió en abril, y de lo que implica el proceso de restauración. Se les pidió de igual manera que cada 2 meses pudieran informarnos del avance de la restauración ecológica, o de si hubiera algún problema que deba ser manifestado antes.

Una vez concluidas las visitas, se cargó gasolina en Rioverde, y se regresó a la Ciudad de San Luis Potosí.

ATENTAMENTE



**NALLELY MARTÍNEZ SÁNCHEZ
DIRECTORA DE ORDENAMIENTO ECOLÓGICO Y ÁREAS
NATURALES PROTEGIDAS**